



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 09 de Abril de 2024 – N.º 1832



## AGENDA DEPORTIVA

El director de Deportes de la Municipalidad destacó la decisión del intendente de impulsar el deporte como vehículo de socialización, de inclusión y de promoción turística.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 09 de Abril

1812 – El Triunvirato prohíbe la introducción de esclavos en el territorio de las Provincias Unidas.  
1819 – Fallece el abogado salteño Mariano Joaquín Boedo, estrecho colaborador de Martín Miguel de Güemes.  
1891 – Nace el aviador tucumano Benjamín Matienzo.  
1943 – El clown británico Frank Brown, propietario del circo más importante de Buenos Aires, fallece a los 83 años.  
1953 – Fallece por su propia mano Juan Duarte, hermano de Evita y secretario privado del presidente Juan Domingo Perón.  
1963 – Fallece el pintor, músico y astrólogo bonaerense Xul Solar, nacido Oscar Agustín Alejandro Schulz Solari. De vasta y heterodoxa cultura, fue una de las personalidades más distintivas de la plástica argentina, fervientemente admirado por Jorge Luis Borges.  
1964 – Fallece el pintor santiagueño Ramón Gómez Cornet, llamado "El precursor de la pintura moderna en Argentina" y uno de sus más grandes maestros, quien luego de incursionar en las vanguardias se dedicó a retratar a los seres de su tierra, logrando una pintura expresiva, intimista y personalísima de sobrios y finos colores.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

## AGENDA DEPORTIVA

El director de Deportes de la Municipalidad destacó la decisión del intendente de impulsar el deporte como vehículo de socialización, de inclusión y de promoción turística.



Alejandro Lago comentó sobre el espectáculo deportivo llevado a cabo el domingo en AMAD, REBELDES FIGHE Edición Dorada, que contó con la participación de deportistas de todo el litoral.

Asimismo, se refirió al impulso de las actividades destinadas a los adultos mayores, para contribuir a mantener hábitos saludables, y a fortalecer el vínculo interpersonal con sus pares.

En otro orden, adelantó las competencias de los Juegos Correntinos en la instancia local, los Juegos de la Ciudad, y la apertura de la temporada del Mini básquet.

### UN ESPECTÁCULO ÚNICO EN LA REGIÓN

El funcionario municipal señaló que la disciplina disputada en AMAD se viene desarrollando desde hace mucho en la ciudad. “Este evento deportivo fue organizado por Maximiliano Meza, instructor de Kickboxing y artes marciales, él trajo la propuesta, diálogo con el intendente, conmigo, y tratamos de apoyar, de estar presente como Municipio. El estadio de AMAD fue colmado; los luchadores provenientes de Chaco, Entre Ríos, Santa Fe, y del interior de la provincia contribuyeron

a que se mueva la oferta turística para nuestra ciudad”.

En otro tramo destacó que es “uno de los pocos de la región de estas características, con más de 50 combates amateur, semiprofesionales y profesionales. En los dos géneros, masculino y femenino se programaron las “peleas” en todas las categorías, compartimos con Mariano (Hormaechea), el intendente, estos combates. La idea es programar, según adelantó “Maxi” Meza, otro combate en los próximos meses”.

### DESARROLLO DEPORTIVO

El director de Deportes afirmó: “Goya tiene mucho desarrollo deportivo, se observa en cada fin de semana, en cada disciplina, dio inicio el vóley, está próximo a comenzar el torneo de la Liga Goyana de Hockey; y destacar que no es solo los encuentros deportivos, es la oportunidad de ofrecer los servicios de la ciudad y una oportunidad o generadora de emprendimiento. Para remarcar: el ring usado el domingo en AMAD es realización de un goyano (Arocha), que servirá para que el alquiler le ayude a contar con recursos, de allí la importancia de todas las disciplinas y actividades en que la Municipalidad pueda acompañar”.

### ESCUELAS MUNICIPALES DEPORTIVAS

“El día de la presentación del Triatlón pusimos en conocimiento el programa de las Escuelas Municipales, son 20, para la iniciación deportiva en los diferentes barrios, y aquellas que están destinadas a los adultos mayores para promover hábitos saludables, ámbitos que ayuden a la socialización de estos, ofreciendo en el Club del Adulto Mayor o en el Inga, Gimnasia Aeróbica, Tenis de Mesa, Sapo, Tejo, Zumba. Este año logramos cumplir un gran anhelo: la escuela de Newcom (Vóley adaptado), conformados dos equipos,

uno inicial y otro más avanzado, incluso con las ganas de integrar la Liga Correntina de este deporte, estamos con grandes expectativas cumpliendo objetivos y con el gran apoyo del Intendente Municipal. Existe un grupo consolidado de gran proyección, esto se logra en equipo entre los jugadores, deportistas y el municipio, la idea es seguir fomentando este deporte con una enorme aceptación”.

### JUEGOS CORRENTINOS

En relación a los Juegos Correntinos, el director de Deportes indicó: “Estamos en la etapa de inscripción, estaremos informando sobre las disciplinas, edades. Estamos en la fase local, los Juegos de la Ciudad, para avanzar hacia los zonales y

llegar a la final, el provincial. La decisión del Gobierno es llegar a junio con los finalistas en cada disciplina deportiva. En cuanto a los Juegos Nacionales, es aún incierto, porque eso depende del Gobierno Nacional. Nosotros tenemos el compromiso y la decisión del gobernador Gustavo Valdés de generar los espacios para los Juegos Correntinos, de igual manera el intendente Mariano Hormaechea, de apoyar estos encuentros en los Juegos de la Ciudad”.

“La apertura del Mini básquet quedó postergado por las cuestiones climáticas, para el sábado 13 de abril, en la calle Belgrano, desde las 15 horas”, finalizó comentando Alejandro Lago.

---

## PROGRAMA “MITA Y MITA”



**Este jueves se inaugurará una nueva obra por medio de este programa de confianza recíproca. Se inaugurarán dos cuadras, obras de pavimento que se concretan en el marco del Programa Mita y Mita.**

**En esta oportunidad en barrio Prefectura Naval Argentina.**

Por tal motivo, el intendente Mariano Hormaechea invita a la inauguración de la calle Malvinas Argentinas del citado barrio, el jueves 11 de abril a las 20 horas.

Desde sus redes el intendente cursó la invitación a los vecinos para ser parte de esta nueva inauguración, en este caso de la calle Malvinas Argentinas, entre Mantilla y Policía Federal.

---

## VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA

Barrio Aeropuerto

**Campaña de Vacunación Antirrabica**

8:00 - 11:00 AM

Miercoles 10 de Abril

Goya Municipio Dirección de Bromatología e Higiene

**Este miércoles en el barrio Aeropuerto la Dirección de Bromatología aplicará las dosis de la vacuna a perros y gatos desde los 3 meses.**

En la continuidad de la vacunación antirrábica destinada a este sector animal, el Municipio por medio de la Dirección de Bromatología estará en el barrio mencionado de 8 a 11 horas, este miércoles 10 de abril.

## **OPERATIVO MÉDICO SANITARIO EN LA ZONA RURAL**

**Unas 35 personas recibieron atención médica y asistencial en la jornada del martes en el Paraje Manantiales.**



El próximo jueves en Ifrán se estará realizando idéntico operativo entre Municipio y Provincia.

En la escuela del Paraje Manantiales, el equipo de salud del municipio a cargo del Dr. David Pozzer revisó a los pacientes de la zona rural, atendiendo cada una de las consultas presentadas, y actualizando la base de datos de la Subsecretaría de Salud.

Por su parte, el equipo de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social hizo la entrega de los módulos alimentarios a las familias presentes, potabilizadores en los casos requeridos, volcando todos los datos de las familias asistidas, un total de 35, en el registro llevado por Desarrollo Social para el seguimiento y entrega en los meses siguientes de estos elementos.

### **PRÓXIMO OPERATIVO**

El jueves 11 en Ifrán, en la Escuela 462 "Luis Yacuzzi".

---

### **BARRIO SARMIENTO**

## **JIN 13 FUE SEDE DE CHARLA DE CONCIENCIACIÓN SOBRE PREVENCIÓN DEL DENGUE**

En la continuidad de la campaña preventiva desarrollada por el Municipio y la Provincia, en la tarde del lunes en las instalaciones del Jardín N°13 del barrio Sarmiento se ofreció una charla de concienciación sobre el Dengue a unos 70 niños y sus padres. Se dio en el marco del Programa "Entre todos podemos combatirlos".



El encuentro, destinado a padres y niños, contó con la participación de la delegada del Ministerio de Desarrollo Social en Goya Mónica Celes y el coordinador Héctor Sánchez de la Sala de Atención Primaria del barrio San Ramón. En la oportunidad fueron recibidos por la directora Amelia Colonese; la vicedirectora Liliana Pittón; y las docentes Lucrecia Sosa Debortoli; Melisa Quintana y Yanina Benítez Baini.

Los funcionarios valoraron el compromiso de la institución educativa buscando generar la concienciación en las familias de los niños que asisten al jardín, la responsabilidad ciudadana, para de esa manera evitar la enfermedad.

Por su parte, directivos, docentes y los padres agradecieron a Mónica Celes y Héctor Sánchez la predisposición y toda la información brindada a la comunidad en general.

### **CAMPAÑA POR LOS BARRIOS**

En la jornada del martes prosiguió el trabajo preventivo por los barrios Santa Ana y Villa Vital, en este caso el tomar contacto directo, puerta a puerta con los vecinos, permitió dar toda la información relacionada al dengue, folletería y explicar la manera del uso de los larvicidas entregados.

---

### **Convenio entre Municipalidad y Ejército**

## **ABRE PUERTAS A NUEVAS CAPACITACIONES EN OFICIOS PARA LA COMUNIDAD**

**Gracias a un convenio firmado entre la Municipalidad de Goya y el Batallón de Ingenieros de Montes XII se busca ofrecer oportunidades de formación tanto al personal militar como a civiles, fortaleciendo así las habilidades laborales y la inserción en el mercado de trabajo.**



Sobre esto último, el director de Empleo y Capacitación Damián Pini remarcó que un importante índice de personas que accedió a capacitaciones, también logró introducirse en el circuito laboral gracias a la bolsa de trabajo. “Hubo 328 personas inscriptas, de las cuales 72 consiguieron trabajo, esto representa un 22% de inserción laboral a través de esta herramienta”, afirmó.

En este esfuerzo conjunto, municipio y ejército permitirán el desarrollo de cursos de capacitación en diversos oficios, aprovechando los recursos y la infraestructura de la guarnición militar para beneficio de toda la sociedad.

El funcionario municipal citado expresó en Radio Ciudad la

importancia de este acuerdo: “El convenio con el ejército, que tiene dos años de duración y se firmó el año pasado, nos permite desarrollar capacitaciones conjuntamente, no exclusivamente para el ejército, sino para toda la sociedad. O sea, tanto los soldados voluntarios, el personal del ejército como los civiles, pueden hacer la capacitación. En este caso, el batallón nos brinda una posibilidad enorme porque tienen un lugar apropiado, herramientas de trabajo y la predisposición para poder desarrollar las capacitaciones y oficios duros”.

### **LOS NUEVOS CURSOS**

Sobre los cursos que se dictarán, Pini adelantó: “Uno estará relacionado con la tornería y otro con carpintería de banco. Esas son las dos tipologías de capacitación que próximamente se desarrollarán en dependencias del Ejército. Estamos en tratativas de ver la sincronización de las actividades, programas y demás”.

## OTRAS CAPACITACIONES

Además de los cursos de tornería y carpintería de banco, el municipio ha lanzado otras capacitaciones en áreas como soldadura por arco y procesos Mig, mecánica ligera de motos, albañilería básica, carpintería, costura y formación laboral para jóvenes. Estas capacitaciones, que comenzaron en marzo, son parte de un esfuerzo más amplio para ofrecer formación en oficios importantes y demandados en el mercado laboral.

## CERTIFICACIÓN DE CAPACITACIONES

Pini también destacó la importancia de los convenios firmados con la Secretaría de Trabajo, que permiten certificar las capacitaciones con el

aval de dicho organismo. “Eso es importante para conformar un currículum y la validez que tenga la certificación. Eso es lo que siempre buscamos para que tenga la entidad suficiente para que aquellos que realizan la capacitación no termine en una certificación local, sino que esté avalado por la Secretaría de Trabajo de la provincia”.

En este vínculo en particular con el Batallón de Ingenieros de Monte XII, el convenio marca un paso importante hacia la creación de oportunidades de formación y empleo para la comunidad, demostrando el compromiso de ambas instituciones con el desarrollo profesional y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

## EXPECTATIVA POR INICIO DEL PRIMER TALLER DE ANIMACIÓN DE FIESTAS INFANTILES

La formación dará inicio el próximo 16 de abril con 32 horas cátedra de capacitación.



Esta actividad viene implementada desde la Escuela de teatro y las Direcciones de Cultura y Empleo y Capacitación. Es libre y gratuito. Este jueves 11 se hará el anuncio oficial.

Se aguarda con mucha ansiedad el inicio de esta capacitación que ya tiene muy buena cantidad de inscriptos. La temática no deja de ser novedosa ya que consiste en aprender a animar fiestas infantiles.

Las alternativas de este curso se podrán conocer en el marco de una conferencia de prensa a realizarse este jueves a las 11 de la mañana en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal.

No obstante, el titular de Cultura Manuel Lito Zampar adelantó algunos conceptos.

“Las celebraciones son momentos especiales entonces hay que estar preparados para poder compartir, teniendo en cuenta el momento. La propuesta fue acercada por el profesor Javier Camino al director de Empleo, Damián Pini y a mi” dijo.

Consta de jornadas que suman 32 horas cátedra, tiene el aval del Ministerio de Trabajo de la Provincia de Corrientes y de la Municipalidad de Goya. se va a llevar a cabo en el salón Multiespacio Cultural pegado al Teatro Municipal.

“Está dirigido a todos aquellos que tienen la inquietud de emprender en este rubro como: estudiantes, animadores de eventos socio culturales, docentes, es abierto a todo público”.

“El curso enseña diferentes procesos de la animación de fiestas y eventos como la forma creativa, obra, confección del vestuario, estímulo, técnica de dramatización, maquillaje y la parte actoral estará a cargo de profesionales de la actuación, es decir que va a ser integral” enfatizó el funcionario.

“Es el momento ideal de adentrarse en la animación de eventos infantiles” sumó.

Este jueves se dará a conocer un link para inscripción. Es con cupo limitado hasta 35 personas.

### **13º ENCUENTRO DE MEDITACIÓN, SANACIÓN Y EXPANSIÓN**

La Dirección de Cultura invita al 13º Encuentro de Meditación a realizarse este viernes 12 de abril desde las 19:00 horas en Casa de la Cultura.

En la continuidad de este espacio, en el marco de las Rondas de Paz, la temática La Salida es hacia dentro, se invita a participar del encuentro que cuenta con el auspicio de Cultura, la organización de la Comunidad “Conexión Natural” Om Shanti; Los Meridianos y Soham Yoga.

---

**Dirección de Servicios Públicos:**

## **NUEVOS EQUIPOS DE TRABAJO DE LA MUNICIPALIDAD BRINDA ATENCIÓN EN INSTITUCIONES DE ZONA RURAL**

La Municipalidad de Goya ha incorporado un nuevo equipo de trabajo destinado a intensificar el servicio de desmalezamiento en canchas de fútbol, escuelas y capillas de zonas rurales. Esta iniciativa, gestionada tras solicitudes dirigidas al intendente Mariano Hormaechea, busca mejorar las condiciones de estos espacios públicos, garantizando un ambiente seguro y adecuado para el esparcimiento y el desarrollo de actividades.



El equipo, conformado por vehículo con tráiler, un tractor y un grupo de guadañeros, ha comenzado a operar desde este martes, concentrando sus labores en canchas de fútbol que previamente no habían recibido atención. Hasta el momento, se ha llevado a cabo el desmalezamiento en la Escuela 541, Colegio secundario ubicados en la Segunda Sección del Paraje Álamos, así como en el Club Mirasoles.

El compromiso de la administración municipal con la mejora continua se refleja en la planificación de próximas intervenciones. Para mañana, se tiene previsto realizar labores de desmalezamiento en el Paraje El Sauce y en la Escuela N° 690 de Buena Vista, siempre y cuando las condiciones climáticas lo permitan.

El equipo de trabajo está compuesto por una camioneta y un tráiler que transporta el tractor, además de contar con personal municipal perteneciente al Departamento de la Dirección de Servicios Públicos del Municipio. Esta cuadrilla se suma a las acciones existentes para mantener en óptimas condiciones los espacios comunitarios, contribuyendo al bienestar de los habitantes de Goya y fortaleciendo el sentido de pertenencia hacia su entorno.

## **SEGUROS AR VIDA INFORMARÁ A JUBILADOS EN GOYA SOBRE BENEFICIOS**

La atención está programada para este viernes 12, de 10:00 a 14:00 horas, en la delegación del IPS en Goya. Se invita a todos los interesados a aprovechar esta oportunidad para esclarecer sus dudas y conocer más sobre los beneficios que les corresponden.



La delegación Goya del Instituto de Previsión Social (IPS) anuncia la llegada de un equipo de Seguros Ar Vida para brindar información valiosa a los jubilados y pensionados sobre los beneficios y características de su cobertura.

En una reciente intervención en Radio Ciudad, Carina Calvi, responsable de la delegación Goya del Instituto de Previsión Social (IPS), dio detalles sobre las actividades que se realizan en la delegación localizada en la calle principal de la ciudad. Durante la entrevista, Calvi anunció un evento significativo para la comunidad de jubilados y pensionados de la región: la venida de un equipo de Seguros Ar Vida.

Este viernes, especialistas de Seguros Ar Vida llegarán desde Corrientes para dedicar una jornada a la atención de los beneficiarios del IPS. El objetivo de esta visita es proporcionarles una comprensión clara sobre las características y

beneficios de la cobertura de seguro de la que disponen. “Este viernes vienen los chicos de Corrientes para atender a los beneficiarios del IPS para explicarles sobre una cobertura que ellos tienen. Mucha gente no tiene ni idea de por qué le están descontando. Por eso vienen los chicos, una vez por mes, le explican y les darán todas las soluciones que ellos necesitan. Estarán este viernes 12, vienen desde las 10 a 14 de la mañana”, explicó Carina Calvi.

Además, Calvi destacó la importancia de la delegación local para facilitar los trámites a los jubilados y pensionados, permitiéndoles gestionar sus asuntos sin la necesidad de viajar a Corrientes. “La gente puede venir a hacer sus trámites, sin gastar para ir a Corrientes, y en la delegación hacemos todo lo que sea jubilaciones, pensiones, reconocimiento de servicios de la provincia”, afirmó.

Este evento representa una oportunidad importante para que los jubilados y pensionados de Goya se informen directamente sobre los detalles de su seguro y resuelvan cualquier duda relacionada con los descuentos que se les aplican. La presencia del equipo de Seguros Ar Vida en la ciudad facilitará la comprensión y aprovechamiento de los beneficios que su cobertura ofrece, asegurando que los beneficiarios puedan tomar decisiones informadas respecto a su seguro.

## **INTENSIFICAN ESFUERZOS CONTRA EL DENGUE EN GOYA: UN ENFOQUE INTEGRAL PARA LA PREVENCIÓN**

En un esfuerzo conjunto entre la Municipalidad de Goya y la Provincia, Mónica Celes, delegada del Ministerio de Desarrollo Social, destacó la campaña de concientización y las medidas preventivas adoptadas para combatir el dengue en Goya. Las acciones incluyen desde visitas puerta a puerta hasta charlas educativas, demostrando un enfoque integral y comunitario en la lucha contra esta enfermedad endémica.



En Goya, continúa la lucha contra el dengue gracias a la colaboración entre la Municipalidad y la Provincia, a través de la Delegación de Desarrollo Social. En una reciente campaña de concientización, las autoridades han intensificado sus esfuerzos para prevenir la propagación de esta enfermedad viral transmitida por el mosquito *Aedes Aegypti*.

En un contacto con Radio Ciudad, Mónica Celes explicó la estrategia adoptada: “Buscamos concientizar a la gente desde los diferentes sectores. Estamos yendo puerta a puerta en los diferentes barrios. Buscamos hacer el control focal que es entrar al domicilio cuando nos permiten. Indicarles la forma de cuidarse, y de evitar que el dengue se siga propagando. Se transmite a través del *Aedes Aegypti*, este, una vez que pica a una persona enferma, puede transmitir a otra. No tiene un vuelo lejano, se transmite a familiares o vecinos. Pedimos que ante un caso positivo, esta persona en lo posible se aislé y use repelentes, para así

evitar el contagio con sus más cercanos”.

### **RECOMENDACIONES PARA LA COMUNIDAD**

Además de las visitas domiciliarias, se han brindado una serie de recomendaciones para minimizar el riesgo de contagio. Entre estas, se incluye la eliminación de agua estancada en los hogares, el uso de ropa clara y el consumo exclusivo de paracetamol ante los síntomas del dengue. En un enfoque prudente respecto a la fumigación, Celes subrayó que esta medida se utiliza con precaución y sólo ante casos positivos, para evitar la resistencia del mosquito a los insecticidas.

### **CHARLAS PREVENTIVAS**

En la continuidad de la campaña preventiva, se han llevado a cabo charlas de concientización, como la realizada en el Jardín N°13 del barrio San Ramón, dirigida a padres y niños. “Nos invitó el JIN 13 para que demos en el turno tarde, el viernes estaremos en turno mañana, nos invitó la escuela graduada. Los niños son los replicadores y los que insisten a los papás lo que hay que hacer y les van indicando, son motivadores y tuvimos una gran concurrencia el día lunes en la escuela 440, estuvieron los padres. Es muy notable su colaboración y participación y nos da la pauta de que la sociedad está interesada en cuidarse y evitar que se siga propagando la enfermedad que ya es endémica”, afirmó Celes.

La delegación de Desarrollo Social también ha extendido sus acciones preventivas a la zona rural, en forma conjunta con el municipio brindando asistencia alimentaria y facilitando el acceso a vacunas y atención médica

a las familias de áreas menos accesibles.

“Buscamos estar en todos los barrios donde nos soliciten, es un trabajo conjunto y una responsabilidad de todos”, dijo Celes, subrayando la importancia de la colaboración comunitaria en la lucha contra el dengue. La aplicación de insecticidas, aunque efectiva para reducir la población de mosquitos adultos, no elimina las etapas tempranas del ciclo de vida del mosquito, resaltando así

la importancia de la prevención y la eliminación de criaderos potenciales.

La campaña contra el dengue en Goya demuestra un enfoque integral y comunitario, donde la educación, la prevención y la participación ciudadana son claves para combatir esta enfermedad endémica. Con la colaboración de todos los sectores de la sociedad, se espera minimizar el impacto del dengue y proteger la salud pública.

---

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**